

令和2年4月17日

第1学年保護者 各位

鹿児島県立鶴翔高等学校

校長 前田良文

家庭訪問の延期について（お知らせ）

春暖の候、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、昨日発表されました新型コロナウイルスにおける緊急事態宣言を受け、4月6日付で案内しておりました家庭訪問を延期することにしました。

家庭訪問については、保護者との緊密な連携を図るため、学校や家庭での生活の様子、進路等について、三者で情報交換を行う大切なものです。しかし、現状では実施不可能と判断いたしました。

つきましては、緊急事態宣言解除の後、感染拡大の状況等をふまえ、改めて家庭訪問を実施したいと考えています。実施日を含む詳細については、後日文書にて御連絡いたします。

過去に経験の無い厳しい局面を迎えていますが、生徒・保護者・職員の感染リスクを最小限に抑え、一日でも早く日常を取り戻せることを切に願っております。

令和2年4月17日

第2・3学年保護者 各位

鹿児島県立鶴翔高等学校

校長 前田良文

三者面談の延期について（お知らせ）

春暖の候、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、昨日発表されました新型コロナウイルスにおける緊急事態宣言を受け、4月6日付で案内しておりました三者面談を延期することにしました。

三者面談については、保護者との緊密な連携を図るため、学校や家庭での生活の様子、進路等について、三者で情報交換を行う大切なものです。しかし、現状では実施不可能と判断いたしました。

つきましては、緊急事態宣言解除の後、感染拡大の状況等をふまえ、改めて三者面談を実施したいと考えています。実施日を含む詳細については、後日文書にて御連絡いたします。

過去に経験の無い厳しい局面を迎えていますが、生徒・保護者・職員の感染リスクを最小限に抑え、一日でも早く日常を取り戻せることを切に願っております。